



本気・勇気  
根気・元気

道志村立道志中学校  
学校だより  
発行：校長 跡部洋二  
令和2年度 第47号  
令和3年3月25日

ホームページ：「道志中学校」で検索または「<http://www.doshi.ed.jp/>」へ

## 修了式

今日で令和2年度が終わりました。今年度は、4月に緊急事態宣言発令にともなう臨時休業等、新型コロナウイルス感染症対策に振り回された一年だったと感じています。これまで無事に学校教育を進めることができたのも、保護者の皆様のご支援とご協力のおかげだと感謝しております。ありがとうございました。

また、生徒の皆さんにも、例年とは違う大変制限された中での学校生活で、我慢我慢の日々を過ごすことになりました。早く以前のように、思い切り大きな声を出し、元気いっぱいな学校生活を送れるようになってほしいと願っています。

ところで、今日の修了式の各学年代表の言葉を掲載します。(抜粋)

1年 星野さん

「私は、2年生から2つのことを学びました。始めは、準備と片付けです。(中略)次は、太鼓です。(中略)2年生になったら、先輩のように、素早く積極的に動きたいです。後輩に任せるのではなく、2年生のように自分から動きたいです。それから、2年生のように意見もたくさん言いたいです。太鼓では、2年生のすごいところをマネして、力強く打てるようになりたいです。少しずつ2年生に追いつけるようになりたいです。」

2年 城平君

「私たち2年生は、今年度日々の積み重ねの大切さを感じました。勉強や部活動、三贈会の取組などを通して感じました。(中略)来年度、僕たちは3年生になります。1・2年生に学んだことを生かしていけるようにしたいです。また、今年度感じた日々の積み重ねの大切さというところでは、勉強、部活動、生活態度で日々努力を重ねていきたいです。特に生活態度という面では、行事で得ることができたリーダーシップや責任感などを、日常生活でも生かしていけるようにしていきたいです。」



保護者の皆様 一年間ありがとうございました。

来年度も引き続き、ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。